

2021

Planta del mes

| | | | | | |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| ENE | FEB | MAR | ABR | MAY | JUN |
| JUL | AGO | SEP | OCT | NOV | DIC |

Papaver lapeyrouisianum



JARDÍN BOTÁNICO HOYA DE PEDRAZA
P. N. Sierra Nevada. Monachil. Granada



RED ANDALUZA
JARDINES BOTANICOS
EN ESPACIOS NATURALES



¿Cómo es?

Es una planta herbácea de gran tamaño que puede alcanzar el metro de altura. Vivaz y ligeramente lanuginosa. Posee unos tallos erectos, ramificados en la mitad superior. Tiene hojas alternas, las inferiores pecioladas, lirado-pinnatisectas, con segmentos dentados o pinnatifidos; las caulinares sésiles, pinnatisectas, con segmentos oblongos o elípticos, enteros o dentados. Los llamativos capítulos son terminales y solitarios. Con involucre de 20-25 x 20x25 mm, ovoideo-subgloboso; brácteas araneosas, las medias con apéndice apical triangular o más o menos semilunar, decurrente, de color oscuro, casi negro, con 7-9 pares de fimbrias laterales de hasta 3mm, y espina terminal de 1-2 mm, apenas vulnerante. Flores flosculosas, de purpúreas oscuras a rosa violáceas. Las externas neutras, radiadas. Aquenios 4-5,5 mm; vilano doble, el externo 5-6 mm.

Andalucía, un jardín ¡ven a conocerlo!

Hoya de Pedraza. Carretera de la Sierra, km 27, Monachil (Granada). Tfno.: 670 945 712 - 697 958 939. Email: jbotanico.pedraza.cagpds@juntadeandalucia.es

Centaurea mayor

Centaurea scabiosa L.

| | | | | | | | | | | | | |
|--------|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| | ENE | FEB | MAR | ABR | MAY | JUN | JUL | AGO | SEP | OCT | NOV | DIC |
| FLORES | | | | | | | | | | | | |
| FRUTOS | | | | | | | | | | | | |

SE
ENCUENTRA
EN ESTA
ZONA DEL
JARDÍN

¿Dónde crece?

Habita entre la vegetación pascícola y pratense higrófila. Entre 1.300 y 1.600 m de altitud, en el piso supramediterráneo.

¿Dónde podemos encontrarla?

Es un taxon ampliamente distribuido por Europa, alcanzando el oeste de Asia, sin embargo en el Sur de la península resulta excepcionalmente difícil de encontrar y solo se conoce en la parte dolomítica de Sierra Nevada (alrededores del Trevenque) y existe otra cita en la Sierra Subbética cordobesa. Debido a su llamativa floración también se ha cultivado y, ocasionalmente, aparece naturalizada en otros lugares.



¿Sabías qué?

Aunque no está incluida como especie protegida, debido a la escasez de poblaciones puede considerarse como amenazada. Por lo que no debe arrancarse o colectarse sin los debidos permisos a pesar de su belleza y potencial ornamental.

Esta planta ha pasado totalmente desapercibida en Andalucía oriental hasta que, recientemente, fue localizada accidentalmente por el especialista del género (Gabriel Blanca) mientras realizaba una visita rutinaria al Jardín Botánico de la Cortijuela con sus alumnos de la Universidad de Granada. Justo a tiempo de ser incluida en el libro: "Flora Vasculare de Andalucía Oriental".

¿Quieres visitar el jardín?

Pincha aquí 



Junta de Andalucía

Consejería de Agricultura, Ganadería,
Pesca y Desarrollo Sostenible